

さくら苑だより

2024年 新春号



様々な行事紹介

ユニットレクや施設内行事の様子を一部ですがご覧ください。



クリスマス、おやつレクを開催～！



ボーリングレク～！



中学生の職場体験がありました。未来を担う貴重な若い力ですね。



皆様には健やかに新年を迎えられた事とお慶び申し上げます。
昨年もさくら苑の運営にご支援、ご協力を賜り感謝申し上げます。おかげさまで新年を迎えることが出来ました。

年始から能登半島地震に関連した自然災害、航空機同士の事故等悲しいニュースが続いておりますが、さくら苑でも災害、事故に向けた対策、共有をより一層高めてまいりたいと思います。

コロナウイルスに関しては、去年度は3年以上にわたるコロナ禍を経て、感染上の位置づけが5類となりました。施設内では5類後も同様の感染対応を徹底してまいりました。しかし、リスクが下がったわけではなく、さくら苑でも2度施設内クラスター感染を経験することとなり、直近では12月から今月にかけて約1カ月にわたるクラスター感染となりました。

12月初旬にコロナ陽性者が出てから約1カ月、入居者計32名のクラスター感染となりました。施設内療養にて感染対応を行い、ようやく残り1名の療養終了が見えてきた次第です。

また、職員も今回のクラスター感染対応により計16名の感染者が自宅療養となり、人員不足を各部署にて補いながらの年末年始となりました。ご家族様にはご心配お掛け致しますが、1日でも早い収束となるよう対応してまいります。

北海道では例年、年始から雪まつり後に感染症のピークを迎えます。様々な感染リスクと共に過ごしていかなければなりません、お預かりしている大切な入居者様を最優先に考え、命を守るために最善を尽くしてまいりたいと思っております。

今年度としましては、感染症リスクの高まる寒い季節を終えた頃を目途に、家族面会の通常再開を考えております。コロナ禍でご不便をかけてきた分、活気ある1年となるよう努めてまいります。詳細が決まりましたら広報等で共有させていただきますので、少しの間お待ちいただければと思います。

今年も職員一同一丸となりサービス向上に尽力してまいりますので、ご家族の皆様本年もどうぞよろしくお願いいたします。



その他のお知らせ

不足品のお願い

日用品、タオル類、入れ歯洗浄剤、シャンプー、リンス、保湿クリーム、下着の入れ替え等お願いいたします。お持ち頂く物には記名してご持参ください。特に衣類は紛失の原因になりますので、ご理解ご協力お願い致します。

各種保検証について

常に最新のものを施設でコピー保管し、介護度による請求業務を適正におこなっております。新しい証書が自宅に届きましたら早々に持参されますか、郵送してください。

緊急連絡先について

緊急連絡先のご家族様が、遠方へお出かけになる場合。入居者様の緊急な対応が必要になる場合がありますので、不在になる際やお電話が繋がりにくい場合などは、事前に当施設までご一報下さい。